

María Jesús Aranburu, Diputada de Cultura y Euskera de la Diputación Foral de Gipuzkoa: "Tabakalera no suprimirá servicios, los reorganizará"

La diputada asegura que el traslado del Koldo Mitxelena no supondrá pérdidas

Donostia. La diputada de Cultura y Euskera de la Diputación Foral de Gipuzkoa, María Jesús Aranburu, compareció ayer a petición propia en la comisión de Cultura de las Juntas Generales donde, entre otros asuntos, se abordó el proyecto de Tabakalera. Aranburu indicó que no se había explicado con anterioridad a los junteros sobre la existencia del acuerdo entre el Gobierno Vasco, la Diputación y el Ayuntamiento de Donostia "por discreción", y por primera vez ante el resto de fuerzas políticas describió los entresijos de la iniciativa.

Patxi Aierbe (Aralar), Jon Lasa (EB) e Iñigo Arcauz (PP) preguntaron a la diputada por el futuro del centro Koldo Mitxelena, que se trasladará a Tabakalera y pasará a albergar la Biblioteca Nacional Vasca. "El KM es una biblioteca de referencia para donostiarras y guipuzcoanos con unos fondos diferentes a los de los pueblos o barrios, cuenta con un gran número de socios y tenemos miedo de que se pierda esa función social que ahora tiene", apuntó Lasa. En ese sentido, Arcauz, pidió al ente foral "un esfuerzo para mantener el espíritu de este centro cultural".

Bibliotecas

En su respuesta, Aranburu aseguró que ella también tiene "preguntas encima de la mesa". "Pero lo importante es que hemos superado una barrera y que tenemos que abrir un camino al mismo tiempo que lo recorremos".

En lo que se refiere al porvenir del Koldo Mitxelena, la diputada foral de Cultura indicó que "Tabakalera no implicará supresión o pérdida de servicios, sino que éstos se reorganizarán". Y añadió: "Hace quince años ni en Donostia ni en Gipuzkoa había tantas bibliotecas, y tampoco existía en la Universidad. Cuando sabemos que tenemos algo, no nos percatamos, pero cuando sabemos que va a cambiar de sitio o a transformarse nos damos cuenta".

Asimismo, los diferentes grupos políticos felicitaron a la responsable del departamento por el acuerdo alcanzado entre las tres instituciones.